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Une des résidences avec concierge les plus réputées de la Principaute,
située a proximité de la prestigieuse plage du Monte-Carlo Beach et
des courts du Country Club. Magnifique parc arboré avec vaste piscine,
solarium, snack-bar et sauna, bibliotheque, aire de jeux pour les
enfants, aire pour les chiens ainsi qu'un lavage auto. Tres bel
appartement luxueux et modermne en étage élevé avec une vue
époustouflante. Expositions Sud Est /Sud Ouest. Parquet en wengé,
climatisation, marbre, sonorisation dans toutes les pieces. Une cave et

2 parkings inclus. Hall d'entrée, trés grand séjour, grande ...

The Parc Saint Roman building is one of the best-known developments in the
Principality. It boasts a great location near to the prestigious Monte-Carlo Beach
Club, the Country Club tennis courts, the Sporting Casino and restaurants. The
building is positioned in a beautiful park and has a large swimming pool, surrounded
by palm trees, solarium, snack-bar, sauna and a fitness room.This 277ma
apartment comprises a large entrance hall, 3 bedrooms, 1 bathroom, 2 shower
rooms, an office, a fully equipped open-plan kitchen, a laundry room and 47m? of
terraces.Features of this modern and luxurious ...

MIELLS - CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE
14, avenue de la Costa - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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